## Felicitas DURST

Durst`s Zusammenarbeit mit Hr. Arch. Dipl.-Ing. Thomas Linde begann im Jahre 2006 nicht in seiner Funktion als staatlich befugter – u. beeideter Ziviltechniker sondern als Mieter in meinem, damals noch meiner Mutter gehörenden Wohn- und Bürohaus in der Innenstadt, in welchem Herr Baurat h.c. Dipl.-Ing. Hugo Durst und seine Ehefrau den Sitz ihres Unternehmens hatten.

Ab dem Jahr 2010 hat Herr Arch. Linde größere Renovierungsarbeiten in notwendig gewordenen Durst Gebäuden übernommen und diese zur vollsten Zufriedenheit abgewickelt. Es handelte sich dabei um thermisch-energetische Sanierungen um Umgestaltungen innerhalb der Gebäude, Fassaden, Fenstererneuerungen aber auch Änderungen etlicher Gewerke die gesetzlich verlangt wurden und werden. Seine Zusammenarbeit mit Professionisten wurde immer geschätzt, auch wenn manchmal Strenge notwendig war. Es hat sich immer gelohnt und gerechnet wenn seine Vorgaben als unausweichlich dargestellt und vom Eigentümer eingefordert wurden.

Besonders erwähnen möchte ich noch, dass Herr Architekt Linde in der Zusammenarbeit mit Baubehörden aufgrund seiner Persönlichkeit einen guten Ruf genießt, was wieder dem Eigentümer zu Gute kommt. Notwendige Besprechungen mit Geschäftspartnern, mit Mietern und letztendlich auch mit Professionisten haben dazu geführt, dass ein großes Vertrauensverhältnis unsere Zusammenarbeit prägt.

Natürlich hoffe ich auf weitere gute Zusammenarbeit und es fällt mir auch ganz leicht Herrn Arch. Dipl.-Ing. Thomas Linde weiterzuempfehlen.

27.09.2023

